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Mucho se  ha comentado 
en diversos medios 
informativos que Pepe 
Guadarrama, declinará 
en breve por Francisco 
Xavier ¿Cuál sería el 
motivo? Algunos dicen 
que  Pepe lo hará antes de 
que el INE lo descalifique 
de la contienda por no 
presentar sus gastos de 
precampaña y pueda 
negociar posiciones 
importantes dentro de la 
estructura de campaña 
del candidato panista; 
otros comentan que 
Guadarrama declinará 
porque al parecer 
llegó a una buena 
negociación con ciertos 
líderes importantes 
dentro algunos sectores 
que consideran que 
con Francisco Xavier 
pudieran tener mayores 
oportunidades de lograr un 
triunfo ante el abanderado 
priista; lo que Razonez 
pudo investigar al respecto 
es que Pepe Guadarrama 
no ha encontrado en 
la sociedad el eco que  
esperaba y que la gente 
que se le ha acercado es 
solo gente que no trae nada 
electoralmente hablando, 
además que la edad le 

ha pegado muy fuerte 
al profesor y ya no es lo 
mismo que antes, pues 
hace todavía algunos años 
el profesor realizaba giras 
de hasta 12 horas y hoy nos 
dicen sus allegados, con 
mucho trabajo el profesor 
aguanta un recorrido de 
cinco horas, ya no tiene 
la misma condición física, 
se cansa muy rápido y se 
le olvidan las cosas con 
mucha facilidad, además 
que aquellos que al 
principio le dijeron que lo 

iban apoyar le han dado la 
espalda y hoy avanza solo 
y con mucho esfuerzo,  
tanto en lo físico como 
en lo económico, por esta 
y tantas Razonez más  
Pepe Guadarrama  está 
a punto de “tirar la toalla”,  
dicen los que lo comentan 
que es cuestión de días, 
cuando mucho semanas, 
pero que no llega a la 
mitad de la contienda; ante 
esta situación salimos a 
preguntar a los perredistas 
recalcitrantes de la región y 

la respuesta fue, “al profe se 
le acabó el gas”   “nosotros 
lo apoyamos mucho pero 
él ya no es ni la sombra de 
lo que fue, y por eso mejor 
vamos con MORENA, y 
que bueno que se va antes 
de hacer el ridículo por la 
escasa votación que pueda 
lograr”, le seguiremos 
informando sobre éste 
acuerdo que en breve será 
público, a no ser que el 
propio Guadarrama lo 
desmienta o lo acepte...  

¡DECLINARÁ...!
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Cuautepec deben dar mantenimiento a ésta Laguna, pero sobre todo, deben evitar que los habitantes de Tulancingo dejen 
de consumir “agua con caca” lo que es lo mismo, muy contaminada, por lo pronto, si los dos gobiernos no toman cartas 
en el asunto y resuelven esta problemática no vamos a permitir que abran la válvula ¡y aunque me maten no lo vamos a 
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Pachuca a una curul nomás no levanta ¿Por 
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baja de su  suburban, que desde ahí quiere 
hacer todo y esto ha molestado hasta a 

sus colaboradores, ya que la gente de su 
distrito ni lo ve ni lo siente... Pág. 03
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Las decisiones en política son determinantes cuando está de por medio la tranquilidad 
ciudadana, los hombres de poder deben entender antes que nada que la palabra 
empeñada al pueblo no debe nunca dejar de cumplirse, porque si así fuere la sociedad 
castigaría la indiferencia con que fue tratado, y la respuesta a la irresponsabilidad 
de los gobernantes se castigaría con el despreció ciudadano, y peor aún, cuando el 
incumplimiento afecta a familias enteras que solo reclaman un derecho, el derecho a 
la vida, Gerardo Olmedo y Julio Soto han jugado con la gente desde que tomaron el 
poder en sus respectivos municipios, engañaron a los habitantes de una comunidad 
que los tratarían con respeto, que les darían lo que les correspondía, AGUA, el vital 
liquido que la propia naturaleza da y que sus gobiernos comercializan sin ninguna 
misericordia, han sido cien años los que Tulancingo ha disfrutado de los beneficios 
de la madre naturaleza sin invertir centavo alguno y lamentablemente Olmedo, 
alcalde de Cuautepec nunca ha sabido defender lo que por derecho le corresponde 
a su pueblo, y se ha dedicado más a lucrar con el poder que ejercerlo con justicia...
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SR. ZAMACONA
Hace unos días en la colonia rojo Gómez el 7 abril en la mañana fue Alejandro 
de la concha disque candidato  del PRI porque ni arquitecto es, me le acerque 
por lo siguiente yo estuve trabajando con él y me debe dinero de noviembre a 
diciembre me pagaba según 1600 pero solo me daba 1000 me decía que yo ya 
estaba en una lista con trabajo seguro y en el programa de una despensa, al 
yo exigirle mi pago me dijo que le hiciera como quisiera, que yo no era nadie 
no me extraña pues si de algo lo recuerdo es de que siempre nos hacía menos 
no tengo pruebas porque mi pago era en una libreta los días sábados pero si 
testigos y somos varios, me dijo que lo viera el sábado le marque me dijo que 
estaba en la cañada fui a verlo me dijo que si lo seguía molestando se las iba  
a pagar, ese tipo de personas no deberían de estar ahí son las que roban más 
porque nos quitaba sin tener el nada imagínese ahora

Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Emiliano Zapata, Hgo., abril de 
2016

Que la industria desarrollada 
en Hidalgo amplíe su zona de 

comercialización: Omar Fayad

El abanderado priista busca 
que inversionistas promuevan 
industrias como la de materiales 
para hospitales, ya que Emiliano 
Zapata cuenta con varias 
empresas.
El Arco Norte y la posibilidad 
de hacer corredores industriales 
potencian la industria regional 
desde Hidalgo. 
De acuerdo con el aspirante al 
gobierno estatal, “los cuerpos 
de seguridad pública están para 
cuidar a los ciudadanos”.

Impulsar a los pequeños 
empresarios de Emiliano Zapata 
que se dedican a la fabricación 
de materiales para hospitales fue 
un compromiso más de Omar 
Fayad, candidato a gobernador 
por la coalición Un Hidalgo 
con Rumbo, quien se reunió 
con militantes y simpatizantes 
de los institutos políticos que lo 
respaldan en esta localidad.

El candidato de los partidos 
Revolucionario Institucional, 
Verde Ecologista y Nueva Alianza 
aseguró que es necesario impulsar 
este sector empresarial para que 
pueda ampliar su producción y 
con ello sus ventas, por lo que 

se buscará que realicen negocios 
no solamente en el estado, sino 
también al interior del país. 

“Conozco que aquí hay mano 
de obra calificada, que aquí 
en Emiliano Zapata se han 
desarrollado ciertas industrias 
que se dedican a la fabricación de 
material para los hospitales. Hay 
que apoyarlos, hay que generar 
la posibilidad de proyectar a esos 
empresarios para que vendan más 
en Hidalgo y fuera de Hidalgo”, 

recalcó Omar Fayad.

El aspirante al gobierno de 
Hidalgo sostuvo que es necesario 
buscar más inversionistas 
para que promuevan esta 
industria, hizo énfasis en que la 
infraestructura carretera con que 
cuenta la entidad, en especial el 
Arco Norte, es una oportunidad 
para potenciar el comercio con la 
región. 

Omar Fayad apuntó que 

la generación de parques 
industriales en toda la zona habrá 
de detonar la producción de 
industrias, como la del material 
para hospitales, pero también de 
otra naturaleza, y añadió que, en 
consecuencia, habrá un mayor 
desarrollo económico para 
Hidalgo.  

En cuanto a cuestionamientos 
en el tema de seguridad, que 
habitantes de este municipio le 
hicieran al candidato, él manifestó 
que se atenderán estas demandas, 
así como la revisión minuciosa 
de los cuerpos policiacos, tanto 
estatales como municipales.

“Y habremos de atender las 
demandas de seguridad y la 
revisión que haya que hacer de 
abusos en las corporaciones. 
Los cuerpos de seguridad 
pública en el estado y en los 
municipios están para cuidar 
a los ciudadanos, están para 
protegernos y defendernos, están 
para guardar la paz y el orden,  no 
para hacer lo contrario” recalcó el 
aspirante priista.

Omar Fayad expresó que su 
compromiso es con todos los 
habitantes del estado y que se 
trabajará por ellos y sus familias: 
“Saben que conozco Emiliano 
Zapata, he estado muchas veces 
aquí y la verdad yo tengo un 
especial cariño y afecto por esta 
región”.

EMILIANO ZAPATA

ZONA DE COMERCIALIZACIÓN...
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Por: José León Eduardo Fernández 

Acusa MORENA actos 
anticipados de campaña

Gelacio Velazquez Hernández, 
presidente del comité municipal 
de MORENA en Huejutla, 
acusó la realización de actos 
anticipados de campaña y exigió 
a la autoridad electoral tomar 
cartas en el asunto y proceder con 
las sanciones que corresponden.
Sobre el particular, el dirigente 
local de MORENA se refirió a 
lo acontecido el pasado lunes 
11 de abril, cuando Raúl Badillo 
Ramírez, el precandidato del 
Partido Encuentro Social a la 
alcaldía de Huejutla, llevó a cabo 
una concentración con cientos 
de personas para dar a conocer 
que en esa fecha había solicitado 
su registro ante la instancia 
electoral.
De acuerdo con la ley, dijo 
Velazquez Hernández, no es 

candidato aún porque el Consejo 
del IEEH tiene 3 días para 
confirmar o revocar la solicitud 
de registro como candidato, en 
consecuencia, no es candidato 
aún y la ejecución de ese mitin, 

en el que se despilfarraron 
posiblemente cientos de 
miles de pesos fue un evento 
absolutamente ilegal y debe 
sancionarse conforme a derecho, 
concluyó.

ACTOS ANTICIPADOS...

Desapercibido aniversario 
luctuoso de Emiliano Zapata: 

FNLS-FDOMEZ    

La conmemoración del aniversario 
luctuoso de Emiliano Zapata 
Salazar, hasta hace algunos años 
pretexto idóneo para acarrear 
gente a los partidos políticos 
y fortalecer agrupaciones 
campesinas, definitivamente ha 
quedado en el olvido, siendo 
recordado solamente por grupos 
independientes o ajenos al 
oficialismo gubernamental, como 
son los integrantes del FNLS-
FDOMEZ.
Un grupo de 15 personas, portando 
la bandera de México y la efigie del 
General Emiliano Zapata, se dieron 
cita en Huejutla para recordar el 
97 aniversario del asesinato del 
héroe revolucionario, exigiendo 
a su vez que las autoridades 
gubernamentales realmente 
hagan justicia a las clases sociales 
marginadas del país.
De la misma manera, los miembros 

del FNLS-FDOMEZ solicitaron 
la atención gubernamental al 
conflicto agrario de El Lindero, en 
Huautla, Hgo., donde esta al borde 
un brote de violencia entre dos 
grupos campesinos por la posesión 
de un predio, además de exigir el 
cese a la represión por parte de 

las fuerzas del orden público - 
policiales y militares - que desde 
marzo pasado recorren los pueblos 
y comunidades causando temor al 
presionar a los indígenas durante 
interrogatorios absurdos sobre la 
presencia de grupos armados y del 
crimen organizado.

DESAPERCIBIDO ANIVERSARIO...

A		paso		firme		avanzan	
candidatos Priistas

Norma Alicia Andrade Fayad y 
Erika Saab Lara, candidatas de la 
coalición PRI-PVEM-PANAL a 
las diputaciones por los distrito 4 
y 3 con cabeceras en Huejutla y 
Orizatlán, respectivamente, a paso 
firme avanzan en sus campañas 
recorriendo las localidades más 
remotas de los municipios que 
integran sus demarcaciones, 
conociendo de viva voz las 
necesidades de la gente.
“Queremos ser sus representantes 
y participar de la mano con 
el próximo gobernador en la 
solución de la problemática que 
existe en sus pueblos y colonias, 
por eso solicitamos su voto el 
próximo 5 de junio”, coinciden 
ambas al entrar en contacto con la 
gente.
Al respecto, Andrade Fayad y 
su compañera de fórmula, Iliana 
Quijano, realizan un campaña de 
piso, como ellas lo manifiestan, 
que consiste en tocar puertas 
en cada casa para presentar sus 
propuestas y comprometerse 
a hacer un trabajo honesto y 
transparente una vez que logren 
el triunfo en el proceso electoral.

AVANZAN...
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HIDALGO
Por: “La Araña Negra”

•	 Dicen que Ramón Vi-
cente, candidato por Pa-
chuca a una curul nomás 
no levanta ¿Por qué será? 
Algunos comentan que 
no se baja de su  subur-
ban, que desde ahí quiere 

hacer todo y esto ha mo-
lestado hasta a sus cola-
boradores, ya que la gen-
te de su distrito ni lo ve ni 
lo siente...

•	 Que en el PES de Tulan-

cingo, los promotores de 
Natalia Zambrano se 
la pasan pachangueando 
en lugar de hacer la pro-
moción de la candidata 
y para muestra un botón, 
¡vea la foto!...

•	 Que el  PAN en Cuaute-
pec volvió al juego, ya 
que el IEEH siempre va-
lidó el proceso de selec-
ción a Amado Cazares 
Pérez, quien dice va a 
dar la pelea por la Presi-
dencia Municipal ya que 
aprovechará el descon-
tento que existe en-
tre los ciudadanos 
de éste sufrido mu-
nicipio...

•	Que alguien debe 
decirle a Lalo Ba-
talla, dirigente del 
PRI Municipal de 
Tulancingo que él 
no es candidato 
a nada, y que por 
lo tanto debe qui-
tar  toda la publi-
cidad que tiene en 
las mamparas que 
colocó afuera del 
edificio de Juárez, 
donde en todas apa-
rece él y ninguna de 
los abanderados a Gober-
nador ni Diputado Local, 
que lástima que este jo-
ven nunca haya aprendi-
do el oficio político y que 
su paso por la dirigencia 

municipal haya sido 
de noche...

•	 Qué estará tra-
mando Damián “El 
Travieso” Sosa, que 
anda muy calladito, 
algunos dicen que está 
amarrando las alian-
zas en Tulancingo, 
que por ello se mane-
ja con un perfil muy 
bajo y en días dará la 
nota; por lo pronto ya 
el candidato del Verde 
Wicho Marroquín, 
dijo que no le teme 

y dejó entrever que 
le volverá a ganar al 
“Travieso”...

•	 Que los candidatos 
independientes a la 
alcaldía de Tulan-
cingo andan muy 
preocupados por-
que no han tenido la 
respuesta de la gran 
mayoría de quienes les 
firmaron para que fueran 
registrados como candi-
datos, lo que demuestra 
que nomas no “amarra-
ron” bien sus compromi-

sos, aunque les diré que 
hay que esperar a conocer 
los nombres de los inte-
grantes de sus respectivas 
planillas...

•	 Que existe gran moles-
tia entre los priistas de 
“hueso colorado” de Tu-
lancingo, por la designa-
ción, primero de Lorenzo 
Arroyo como suplente 
de Fernando Pérez y 
de Esthela Alexia Lara 
como sindico, lo que pro-
vocará si no se “opera” 
bien, una gran desbanda-
da entre priistas de este 
municipio...

•	 Que el grupo “Zafiro” 
formado por el Diputado 
Federal Jorge Márquez, 

está creando gran des-
contento entre los priistas 
de la región Otomí y la 
planicie tulancinguense, 
ya que el Diputado Verde 
está pagando cantidades 
muy elevadas a las que 
pueda dar otro partido 
político a sus promotores 
del voto y eso estaría muy 
bien para el PRI, pues 
tendría  un gran ejercito 
para el día de las elec-
ciones, pero conociendo 
a este personaje hay que 
tener cuidado, ya que a 
última hora nadie sabrá 
qué indicación dará “TI-
TAN”, que es la clave del 
Diputado Ecológico...

•	 Que muchos priistas de 
Pachuca están esperando 
¿Cuál será la posición de 
Mirna Hernández cuan-
do hable del Tuzobús? 
Será que hable con la ca-
miseta de los ciudadanos 
o sea súper institucional...      

La verdad, para ser mostrada, requiere de 
su sombra, de su silencio, de su paradoja.

F. del Moral López
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Pachuca, Hgo., abril de 
2016.

Aspirante a legislador 
local llama simpatizantes 
a	no	confiarse	y	seguir	

trabajando por conseguir 
votos.

Convencidos de lograr un 
triunfo claro en la elección 
del 5 de junio de este año, 
José Ramón Vicente Diez y 
Juan de Dios Pontigo Loyola, 
candidatos a diputados locales 
del Partido Revolucionario 
Institucional, exhortaron 
a la militancia priista a 
no confiarse, mantener el 
activismo político y promover 
el voto entre los ciudadanos 
que integran las 33 secciones 
que corresponden al Distrito 
XIII Pachuca Poniente.
En las colonias Venta Prieta y 
del ISSSTE, los abanderados 
priistas acudieron para 
mantener contacto directo con 
los ciudadanos, en sus propios 
domicilios para dar a conocer 
las propuestas de campaña 
y escuchar las inquietudes 
e inconformidades de 
los electores, como la 

problemática relativa al 
Tuzobús. En este sentido, 
existe el compromiso de 
los candidatos a hacer las 
gestiones necesarias para 
resolver el problema de 
transporte.
José Ramón Vicente destacó 
que él y el candidato suplente, 
Juan de Dios Pontigo, se 
mantienen muy cercanos a la 
gente.
Al describir su carrera 
política, Vicente Diez aseguró 

que 26 años trayectoria le dan 
solidez a sus propuestas. “Lo 
que nos ha caracterizado es 
estar sumados en las más de 
250 colonias que tenemos en 
Pachuca y hoy aspiramos a los 
cargos de diputados locales 
por el Distrito XIII porque 
tenemos cercanía con la 
gente y nos gusta escucharla 
directamente y solucionar sus 
problemas”, puntualizó.
Mencionó que tiene las 
mejores propuestas de 

campaña para 
el Distrito XIII 
Pachuca Poniente, 
“pero lo más 
fructífero para 
nosotros es el 
contacto directo 
con la población, 
sobre todo día 
a día se van 
enriqueciendo las 
propuestas que las 
propias familias 
pachuqueñas nos 
generan y eso a 
nosotros nos está 

abonando muchísimo para 
poder generar las nuestras”.
En el caso particular de la 
Colonia del ISSSTE, ha sido 
una petición reiterada impulsar 
una Ley de Protección a los 
Animales, sobre todo para 
concientizar a la ciudadanía 
que tiene mascotas, como 
perros, el no provocar focos 
de infección hacia la ciudad, 
ya que en muchas ocasiones 
sacan a pasear a sus canes, 
estos hacen sus necesidades 
fisiológicas en la calle y los 
propietarios no se preocupan 
por levantar la suciedad lo 
que genera una gran queja de 
la población”.
Vicente Diez expresó 
su seguridad de poder 
convencer con sus propuestas 
a la ciudadanía, pues son 
las mejores y apegadas a la 
plataforma política de los 
candidatos del PRI, para 
mantener en el ritmo del 
progreso y la modernidad al 
estado de Hidalgo.

MANTENER EL ACTIVISMO...
PACHUCA



PAGINA 13
          Abril, jueves 14 del 2016Razonez

¿POR QUÉ LO BAJARON...?
Leía con gran atención la 
declaración que hace el 
Diputado Federal Alejandro 
González Murillo por el 
Partido Encuentro Social, 
mejor conocido como el 
PES en esta él decía que 
su partido no era filial del 
PRI, que solo tenía amigos 
en otros partidos y que eso 
confundía a algunos y lo 
relacionaban directamente 
con el Revolucionario 
Institucional; el Diputado 
PES creo que exagera en 
su dicho, ya que existen 
evidencias de que su partido 
es un “palero” del PRI y 
les voy a decir por qué, 
en diversos municipios 
de hidalgo, el PES tenía 
buenos prospectos para 
ganar algunas Presidencias 
Municipales, pero al darse 
la nominación del PRI las 
inconformidades empezaron 
a brotar y los priistas 
buscaron “calor” político 
en algún partido que los 
cobijara y los promoviera 
con el principal propósito de 
demostrar al Revolucionario 
Institucional que se 
habían equivocado en su 
designación ya que eran 
ellos los que más arraigo 
tenían entre la ciudadanía 
del municipio en cuestión; 
el mejor ejemplo de ello 
es Actopan, donde Héctor 
Cruz Olguín, principal 
baluarte de este partido, 
dijeron sería el candidato 
a la Presidencia Municipal 
por Encuentro Social, al 
sentir la dirigencia de este 

partido la gran emoción de 
los electores al saber que el 
ex candidato a la Diputación 
Federal sería contrincante 
del PRI, González Murillo 
“reculó” y evitó a toda 
costa que Héctor fuera el 
abanderado a la alcaldía, esta 
es la evidencia más marcada 
que refuta lo dicho por el 
Diputado PES; pero vamos 
a hacer un recorrido por el 
municipio de Actopan, donde 
las cosas no le están saliendo 
muy bien al Revolucionario 
Institucional, en este 
municipio las rivalidades son 
muy evidentes, los grupos 
políticos buscan a toda costa 
en cada elección quedara 
bien posesionados ante 
los gobiernos municipales 

y estatales, pues cuidan 
sus intereses de manera 
meticulosa; en esta ocasión 
Actopan le fue arrebatado 
al grupo de Don Leonardo 
Ramírez mejor conocido 
con “El Chapey”, ya que el 
más cercano a contender por 
la Presidencia Municipal 
era su hijo, Omar Ramírez, 
quien se desempeñó durante 
un tiempo como Secretario 
Municipal en el Gobierno 
actual, y al no conseguir 
la nominación para el 
retoño, el grupo completo 
se abalanzó en contra de 
Edith Avilés, Diputada con 
licencia, al parecer como 
en política se resuelven las 
cosas, se negoció que no 
fuera Omar, pero que la 

suplente de la candidata a la 
Presidencia Municipal fuera 
su hermana, lo que también 
provocó gran molestia 
dentro de los simpatizantes 
de Omar, pues juzgaron 
muy mal esta negociación, 
ya que ellos fueron relegados 
del juego democrático, la 
consecuencia es que estos 
grupos que confiaron en que 
Omar los iba a proteger 
siempre, se rebelaron y 
buscaron en quién los 
“liderara”, encontrando en 
Héctor Cruz, al hombre 
que los podría proteger, 
al darse cuenta de esta 
situación el Diputado 
Federal del PES, nulificó de 
ipso facto la nominación de 
su correligionario, muchas 
preguntas surgieron después 
de esta decisión, la primera 
de ellas ¿Quién le ordenó 
a Alejandro González 
Murillo retirar a Héctor de la 
contienda municipal? El dirá 
que necesitaba a Héctor en 
la dirigencia estatal después 
de su público enfrentamiento 
con Natividad Castrejón, 
y quizá tenga Razonez 
suficientes para defender 
su dicho, pero ante los 
ojos de la ciudadanía de 
Actopan, el retiro de Héctor 
de la contienda municipal 
solo se debió a un solo 
propósito, NO PODIA 
HACERLE SOMBRA AL 
PRI, conclusión, ¿es el PES 
“palero” del PRI? Usted 
responda y nos comenta por 
favor, porque quizá Razonez 
pueda estar equivocado... 

Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com
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La gestión de programas para el sector juvenil del estado es uno de los 
principales compromisos de Luis Alberto Marroquín Morato, candidato de 
la coalición Un Hidalgo con Rumbo por el Distrito XI Tulancingo quien, 

gracias a los recorridos que realiza por la ciudad, ha constatado la necesidad de 
impulsar a los jóvenes a través de programas educativos, laborales, culturales y 

deportivos.

IMPULSAR A LOS JOVENES...
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Tula de Allende, Hgo., 
abril de 2016

Calles, servicios públicos 
y mejoras al sistema de 
salud piden electores a 

Marcela Vieyra

La candidata a diputada 
local por el Distrito XIV 
Tula de Allende, Marcela 
Vieyra Alamilla, realizó 
una gira proselitista por la 
zona occidente de Tula, para 
reencontrarse con pobladores 
que han conocido su trabajo 
para la solución de las 
problemáticas que aquejan a 
las comunidades de Héroes 
Carranza, Michimaltongo, 
Xijay de Cuauhtémoc, San 
Miguel de las Piedras y San 
Antonio Tula.
Se trata de poblaciones 
que aún requieren el 
acondicionamiento de 

caminos y calles, así como de 
mayor cobertura de servicios 
públicos, especialmente en 

materia de salud. La gente 
que habita en la región 
solicitó a la candidata que, 
de llegar a la diputación, se 
ocupe en gestionar apoyos 
para la comunidad.
La candidata tricolor 
tuvo un encuentro con 
mujeres de la comunidad 
de Héroes Carranza para 
enseguida acudir a Xijay 
de Cuauhtémoc, cuyos 
pobladores le hicieron saber 
las necesidades de mejores 
medios de transporte público 
y acondicionamiento de 
caminos.
En su recorrido de campaña 
la aspirante priista visitó la 
comunidad de San Miguel 
de las Piedras, cuyos vecinos 
le brindaron su apoyo, pues 
consideran que la aspirante 
conoce a la perfección la 
región y sus características, 
así como la geografía del 

distrito.
Para finalizar su recorrido 
Vieyra Alamilla estuvo 
en Michimaltongo, los 
vecinos recordaron que la 
candidata ha dado muestras 
de preocuparse y ocuparse 
de las necesidades de la 
comuna, ya que en reiteradas 
ocasiones los ha visitado y 
les ha acercado servicios de 
salud gratuitos, además que 
les ha proporcionado diversos 
apoyos como atención a la 
niñez y a la educación.
Durante su recorrido de 
campaña, Vieyra Alamilla 
estuvo acompañada por 
su suplente, Daniela Trejo 
Bordier, ambas pidieron a 
los pobladores, replicar el 
mensaje emitido a fin de 
que cuenten con el soporte 
necesario para ganar la 
elección el próximo 5 de 
junio.

MEJORAS AL SISTEMA DE SALUD...
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

Al pueblo de México le han 
usurpado su soberanía, la 
han usurpado el sagrado 
derecho de elegir a sus 
gobernantes, a sus legisladores 
y a sus jueces. Si don Porfirio 
Díaz claudicó y cayó en la 
dictadura, la Revolución ha 
fracasado y ha sucumbido a la 
prevaricación y a la traición.

Gonzales de la Garza.

Las turbulencias políticas y 
económicas en nuestro país 
confunden a los mexicanos, hoy 
en día los grandes noticieros 
nacionales tocan temas que le 
“enchinan” la piel a cualquier 
“hijo de vecino”, robos, 
secuestros, violaciones,  lesiones 
y en cada uno de estos delitos 
cometidos está inmiscuido un 
policía o un funcionario público, 
triste realidad la nuestra, pero 
¿Qué está haciendo el Gobierno 
Federal para combatir éste tipo 
de ilícitos? Quizá mucho,  quizá 
poco, pero queremos pensar que 
está haciendo algo, aunque lo 
que haga ni se sienta ni se vea...
EN LAS ENTIDADES 
FEDERATIVAS Y 
MUNICIPIOS...
Las cosas están que arden, las 
complicidades de los mandos 
policiacos son el “pan de cada 
día”,  y lo lamentable de todo 
esto es que los jefes superiores 
se hacen de la vista gorda, ya 
sea por temor o por complicidad, 
usted puede escuchar y leer en 
los medios locales, y diariamente 
existen noticias que impactan 
a una sociedad cada vez más 
temerosa...
Y NADIE...
Hace nada por remediarlo, al 
menos aquí en Hidalgo, donde 
somos una de las entidades más 
pacificas cualquier incidente de 
tipo criminal toma un destello 
impresionante, con decirle que la 
vida social que antes se realizaba 
por las tardes-noches entre jóvenes, 
hombres y mujeres de mediana 
edad, hoy brillan por su ausencia, 
lo mejor es encerrarse en sus casas 
para sentirse más seguros, no 
cabe duda, el miedo ha hecho lo 
que nadie logró, mantener a los 
maridos desde temprano cerca de 

sus esposas e hijos y los jóvenes 
prefieren reunirse en sus hogares 
con dos o tres amigos o amigas 
que salir como antes lo hacían a 
los antros, los actos vandálicos ha 
logrado unir más a las familias, 
aún en contra de la voluntad de 
algunos de ellos...
DESPUÉS DE ÉSTE 
PEQUEÑO...
Breve comentario, vamos a lo 
que a usted le gusta platicar, la 
política, y quiero comentarle algo 
que  estoy seguro le va a gustar, o 
al menos se va usted a dar cuenta 
de  una realidad que se vive muy 
cerca de la ciudad capital y la 
planicie tulancinguense, la Sierra 
Otomí-Tepehua, aquí donde las 
familias viven en un ambiente 
de soledad institucional en su 
máxima expresión...
LES PLATICO...
Huehuetla, un municipio donde 
en un tiempo el principal cultivo 
que le dio sustento a cientos de 
familia fue el café,  hoy este 
producto es dejado en el campo, 
su cereza por ser incosteable; 

usted se preguntará ¿Entonces de 
que vive éste municipio?, ¿Cuál 
es el sustento de miles de familias 
que habitan éste lugar? Les 
podré señalar que el comercio, la 
ganadería domestica, el cultivo 
para consumo, las dependencias 
de gobierno que tienen ahí a su 
personal los centros educativos 
y los hospitales y párele, no hay 
más, no hay empresas que generen 
empleo, no hay inversiones que 
produzcan grandes productos que 
se comercialicen al menos con 
los municipios vecinos, pero eso 
sí, hay programas asistenciales 
que hacen que familias enteras 
dependan solo del ingreso que 
reciben de programas a los adultos 
mayores, progresa, pro campo y 
despensas que sirven solo para 
medio alimentar a los hijos...
Y EL GOBIERNO...
De Huehuetla ¿Qué hace? Nada, 
esa es la realidad, absolutamente 
nada, emplea gente para que 
tengan un sueldo que sirva para 
medio vivir a hombres y mujeres 
en gran parte adultos, porque 

los jóvenes  se van del lugar, 
se comprometen a temprana 
edad o delinquen para poder 
sobrevivir, aquí la frustración 
es su principal enfermedad; no 
existe en éste municipio un lugar 
de diversión para las familias, a 
no ser los fines de semana donde 
las cervezas se ven apiladas en 
las calles volviendo la cabecera 

municipal en una gran cantina...
ASÍ LE...
Iremos platicando  de cada uno 
de estos municipios que forman 
la gran región Otomí y sus 
vecinos como son San Bartolo 
y Tenango de Doria, donde se 
vive una situación semejante, en 
conclusión, ésta parte de Hidalgo 
ha sido de las más “jugueteadas” 
por los políticos que llegan, piden 
el voto y nunca vuelven,  y si 
lo hacen solo llegan a dar más 
de lo mismo, si no pregúntele a 
Jorge Márquez, que solo llega 
a regalar despensas y cobertores, 
y con esto quiere que  obedezcan 
los ciudadanos y hagan lo que él 
ordena, este Diputado Verde hace 
más daño con su presencia que 
con su ausencia...
POR ESTO...
Les adelanto que Huehuetla 
quizá gane la próxima elección 
de alcaldes, no así San Bartolo, 
y quizá Tenango de Doria pueda 
convencer el Perredista hoy 
priista, a la población que él es 
el gran salvador  del municipio; 
de ahí a Acaxochitlán, donde la 
pelea está muy fuerte entre las 
dinastías políticas de este pueblo 
semi mágico, el PRI con Rocío 
Sosa, puede dar el campanazo si 
el PAN no se empecina en meter 
a la hermana incomoda, el grupo 
universidad trae a su abanderado 
independiente y al del partido 
naranja, veremos de qué “cuero 
salen más correas”...
AGUA BLANCA...
Más panistas que Felipe 
Calderón, aquí el PRI no tiene 
ninguna posibilidad de obtener 
un triunfo ni por equivocación, 
en Acatlán, Luis Trápala crece 
por las exageraciones del actual 
alcalde que se obstina en dejar de 
heredero a un tal Benito, con el 
cual sería más de lo mismo...

Continúa en... Pág. 07             

•	 Diana Bayardo candidata a gobierno de 
Hidalgo...

•	 Corrupción en el departamento de Limpias...
•	 Que en planilla aparece esposa de Julio Soto 

y Jorge Alderete...
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Por: Fernanda Vazquez

BEBIDAS PERFECTAS...
Bebidas que debes tomar 
por 24 horas para tener 

la piel PERFECTA

La piel es definitivamente 
una de las obsesiones de las 
mujeres, si no obviamente 
no usaríamos maquillaje. 
Y para las que somos aún 
más traumadas es una regla 
de oro saber que no sólo se 
trata de lo que te pones en la 
piel, sino también de cómo 
la nutres con la comida.
Ya sabemos perfectamente 
cuáles son los alimentos 
que tenemos que comer 
para tener una piel de 
envidia, pero creemos que 
ya es momento de subir un 
nivel más y conocer cuáles 
son las bebidas que nos van 
a dejar una piel perfecta.
 Chicas, puede que esta lista 
no sea la más divertida del 
mundo, pero te aseguramos 
que es la que tu piel ha 
estado pidiendo desde hace 
siglos. Chécala: 
Agua: Nada hace que 
tu piel se vea más fresca 
y luminosa. Ayuda a la 
elasticidad de la piel 
cuando la hidratación está 

en niveles óptimos dándole 
una look súper.
Jugo verde con Kale: 
El Kale es un excelente 
multivitamínico para la 
piel. Tiene vitamina A (que 
se encuentra en cremas anti 
edad con retinol) y ayuda 
a aumentar la salud y el 
crecimiento de las celular 
desechando la piel muerta. 
También tiene vitamina C y 
hierro que te darán una piel 
fuerte y las propiedades para 
curarse sola rápidamente y 

con eficiencia.
Leche de soya: Los 
isoflavones en la soya ayudan 
a proteger el colágeno, 
que hace que la piel se vea 
joven. Además, estudios 
han demostrado que ayuda 
a prevenir la formación 
de arrugas causadas por 
el sol. Como un bono, los 
minerales y proteínas en 
la leche de soya pueden 
reducir el oscurecimiento y 
la decoloración de la piel.
Té verde: Está atascado 

de antioxidantes llamados 
catachines y poli fenoles, que 
ayudan a proteger a la piel 
de los rayos UV haciendo 
que las quemaduras de 
sol sean menores. Y de la 
misma manera que otros 
antioxidantes, ayudan a 
evitar el enrojecimiento y 
la inflamación.
Jugo de granada: 
Contiene una gran cantidad 
de antioxidantes y poli 
fenoles, casi el doble que 
el té verde, y es fantástico 
para nutrir los fibroblastos 
de la piel que son las 
fábricas productoras de 
colágeno. Eso significa 
más colágeno y menos 
arrugas. La densidad de los 
antioxidantes encontrados 
en el jugo de granada 
también mejora el tono de 
la piel.
Infusión de pepino: Ya que 
está hecho por en un 90% 
de agua, los pepinos ayudan 
a hidratar la piel y están 
llenos de minerales como el 
magnesio y el potasio, que 
ayudan a mantener el PH de 
la piel en estado alcalino y 
disminuir la inflamación.
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TIPOS DE BESOS...

Si sueñas que estas nadando por el 
aire, significa que tu vida sexual 
no es completa. Nadar es símbolo 
de tranquilidad. Las mujeres 
embarazadas suelen soñar mucho con 
este sueño.
Si sueña que está nadando en aguas 
poco profundas, significa que está 
viviendo un momento triste y duro.
Si está nadando en un mar tranquilo, 
significa éxito profesional, ganancias 
económicas, felicidad,...
Si está nadando en un mar muy movido 
y peligroso, significan problemas, 
penurias, angustia, incertidumbre...
Si sueña que está nadando, no sabe 
y se siente en peligro de ahogarse, 
anuncia desgracias en su entorno 
cercano.
Si sueña que salva a alguien de 
ahogarse, se avecina suerte en todos 
los aspectos y alegrías.
Si sueña que se está ahogando, es de 
mal augurio, ya que significa mala 
suerte, fracaso, desgracia.
Si sueña que está nadando en el mar 
y no es capaz de alcanzar la playa de 
nuevo, le está acechando un peligro 
o problemas muy graves, que pueden 
ir agravándose a medida que intenta 
resolverlos.
Si sueña, que está aprendiendo a 
nadar, significa que se independizará, 
que ya no querrá depender de los 
demás.
Si sueña que participa en una 
competición de natación, significa 
que se verá recompensado por los 
esfuerzos que haga; si lograra ganar 
es que le reconocerán su valía; si por 
el contrario perdiera es que va a vivir 
problemas en su trabajo.

Soñar con nadar...

Besos que a ELLOS los 
vuelven LOCOS

UN BESO de la mujer 
que aman es perfecto para 
ellos, sin embargo hay 
algunos lugares y tipos de 
besos que los enloquecen 
de amor. ¿Quieres saber 
cuáles son?

#9 Beso y mordida - 
¿Quieres enloquecerlo 
completamente? Acércate 
a su boca y dale una 
pequeña mordida a sus 
labios seguidos de un beso. 
Créeme que le gustará 
muchísimo.

#8 Beso francés - El 
beso de lengua es un beso 
que los ENLOQUECE 
C O M P L E TA M E N T E . 
Prepárate para las 
consecuencias...

#7 Beso sorpresa - La 
sorpresa les encanta y los 
vuelve locos... Prueba 
darle un beso francés de 
sorpresa, ¡verás que será la 

combinación perfecta para 
comenzar un momento de 
PASIÓN!

#6 Beso esquimal - Un 
beso en la nariz o frotando 
suavemente tu nariz con 
la de él, le encantará. Es 
un beso muy tierno, que 
lo volverá LOCO DE 
AMOR, y querrá que lo 
sigas besando mucho más.

#5 Beso en la espalda - 
Comienza con un beso 
en los labios y delinea un 
camino con tus besos hacia 
su espalda. Al igual que 
la oreja, la espalda es una 
zona muy sensible para los 
hombres. Le encantará que 
la inspecciones a BESOS.

#4 Beso en la oreja - Un 
beso... o una pequeña 
mordida en el lóbulo de su 
oreja lo enloquecerá. Es 
una zona súper sensible 
para los hombres, y si 
encuentras el punto exacto 
lograrás volverlo loco y 
disfrutarán de una gran 

noche de pasión.

#3 Beso en el cuello - 
Comienza a subir por su 
espalda y detente en el 
cuello, todas las técnicas 
que conozcas de BESOS 
funcionarán a la perfección 
en esta zona.

#2 Beso en la frente - 
Los besos en la frente 
le transmiten cariño y 
protección. En aquellos 
días donde todo funciona 
al revés un beso en la 
frente lo ayudará y lo hará 
enloquecer de amor por ti.

#1 Beso “Spiderman” - 
Los besos al revés, al igual 
que el beso que recibió 
Spiderman, lo volverá 
L-O-C-O... Se sentirá un 
superhéroe con su súper 
chica.
Prueba estos besos para 
volver loco a tu chico. 
Eso sí, tendrás que estar 
dispuesta a que les siga un 
momento de mucha pasión. 
¡Verás que funcionarán!
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METEPEC...
Si todo sale como está planeado, 
Joel Huaso vencerá al de la 
coalición, y vamos más cerca, 
Santiago Tulantepec, aquí la gran 
pelea se va a dar entre el PRI y el 
PAN, porque el PRD nomás no, 
ya que el abanderado está muy 
“chamuscado” y más ahora que 
anda solo pidiendo el voto, Erick  
Castelán va a sufrir ahora las 
consecuencias de tanta promesa 
no cumplida; en Cuautepec, las 
cosas toman su rumbo y el único 
que grita y manotea es el hijo del 
alcalde Gerardo Olmedo, quien 
hoy abandera a un PRD casi 
muerto en el municipio...
ESTE ES...
El panorama a grandes rasgos 
hasta antes de que empiecen las 
contiendas municipales, poco 
a poco iremos platicando con 
usted sobre cómo se van dando 
las preferencias ciudadanas, y 
quién es el candidato que nunca 
debió haberse metido a esta fiesta, 
llamada de la democracia, donde 
muy poco tiene que ver el poder 
del pueblo realmente...
Y YA QUE...
Hablamos del pueblo, en Santiago 
Tulantepec, las cosas se ponen cada 
vez más álgidas con el ciudadano 
presidente, ya que este al parecer 
no aguanta más las quejas de parte 
de la ciudadanía hacia el dizque 
ingeniero Juan Franco, que pide 

y pide apoyos por doquier en 
nombre del alcalde, provocando 
problemas político administrativos 
al gobierno priista que preside 
Jesús Aguilar, quien según se 
comenta no sabe cómo “cortarle 
las manos” a este colaborador 
abusivo y pachanguero, pues no 
sale de los grandes eventos que 
se realizan de primer nivel, sobre 
todo los de la fiesta brava, donde 
él mismo publica sus fotos cuando 
se encuentra en las grandes 
plazas, algunos vecinos de este 
municipio han llegado a comentar 
que Franco es un aficionado a la 
fiesta brava, que hasta a España ha 
ido a disfrutar de grandes corridas 
taurinas, ¿Qué negocio tendrá 
este joven? Porque con un sueldo 
de 25 mil al mes no creo que le 
alcance para los grandes lujos 
que se da este panista incrustado 
en el gobierno priista de Santiago 
Tulantepec, en el escritorio de 
Razonez existen quejas y más 
quejas sobre algunas acciones de 
este taurino...
AYER...
Al parecer hubo registros 
de candidatos a presidentes 
municipales y en Tulancingo 
andaba muy desesperado 
el candidato del PES Pio 
Marroquín, quien mandaba a 
su gente a invitar para que lo 
acompañaran, y ni pagandole la 
gente quiso acompañar a este ex 
perredista...
Y POR CIERTO...

Algunos priistas 
andaban muy contentos 
porque dicen que “ya le 
encontraron el lado flaco 
al candidato a Presidente 
por Tulancingo  Toño 
Hernández” y dicen que 
se la van a guardar para 
el final de la campaña, lo 
ideal sería que hubiera un 
debate entre los aspirantes 
a alcaldes en cada 
municipio para que ahí 
hicieran sus propuestas 
los candidatos y 
aprovecharan para decirse 
sus cosas de frente y no a 
través de panfletos como 
acostumbran algunos, 
porque la política se debe 
hacer de frente, no con 
acciones traperas...

D I A N A 
BAYARDO...
Por fin logró ser lo 
que tanto anheló por 
años, ser candidata 
al Gobierno de 
Hidalgo, muy bien 
por ella, porque 
desde esa tribuna 
defenderá los 
ataques al género al 
cual pertenece, el 
PT un partido que 
ha tenido una buena 
decisión con ésta 
designación, ahora 
pa’  delante Diana...
DENTRO... 
De unos días 
más iniciarán las 
campañas por 
las presidencias 
municipales en todo Hidalgo, y 
es ahí donde se verá realmente 
la capacidad de cada partido y 
de cada candidato en su lugar de 
competencia, saldrán muchos 
“trapitos al sol” se dirán de todo, 
pero al final el 5 de junio todo 
volverá a la realidad y cada quien 
a lo suyo, sin rencores ni pasiones 
encontradas, aunque claro, nunca 
falta uno que otro frustrado 
político que siga con sus amenazas 
e intimidaciones, pero bueno, allá 
él  y sus amarguras...
AL PARECER...
El PES siempre tomó la decisión 
de registrar a Hector Cruz Olguín 
como su candidato a la presidencia 
municipal de Actopan, y según 
dicen, lo registrará entre el jueves 
y viernes en la ciudad de Pachuca, 
que bueno que el Diputado 
Federal Alejandro González lo 
haya decidido así, aunque con ello 
no se quita el estigma de ser un 
partido el PES “palero” del PRI; lo 
que sí les digo es que en Actopan 
la competencia se va a dar muy 
interesante, pero les adelanto que 
ningún instituto político logra 
triunfos cuando internamente 
tiene conflictos aunque cuente 
con magníficos candidatos, y es el 
caso del PES...
MUCHOS PROBLEMAS...
En el departamento de Limpias 
de Tulancingo, los trabajadores 
de este se acercaron hasta esta 
redacción y ya verá lo que nos 
dicen, las anomalías  que a diario 

suscitan en esta dependencia, 
siendo la corrupción, la principal 
molestia de los trabajadores...
QUE EN LA PLANILLA...
De MC están incluidos el hermano 
de Julio Soto, al parecer la esposa 
dicen,  que yo no creo, Jorge 
Sinuhé Alderete, además de 
amigos muy cercanos a la familia 
Soto, muchos ante esta situación 
han criticado a Damián “El 
Travieso” Sosa, pero se olvidan 
que esto es política y lo que quiere 
este partido es conquistar el poder, 
y para lograrlo se hacen alianzas 
hasta con el “diablo” y este se 
presta a todo por tal de oler al 
menos el poder...
EL MÁS PERJUDICADO...
Va a ser Julio Soto, ya lo verá, 
pues está jugando con fuego y se 
puede quemar si persiste en su 
juego de malabares...
POR EJEMPLO LA FERIA...
Que el alcalde panista o naranja, 
ya no sabe uno como referirse 
a él, vendió en dos millones 
quinientos mil pesos a dos ferieros 
que están vendiendo cada stán 
en 50 mil pesos sin importar 
quien salga perjudicado, a estos 
concesionarios solo les interesa 
el negocio y no la diversión de la 
gente de Tulancingo y la región, 
con decirle que piensan cobrar la 
entrada a 50 pesos a la Feria, ni 
modo, se echó a la basura el trabajo 
que realizaron alguna vez Martín 
Barragán y Felipe García, hoy 
este último acérrimo enemigo del 
Presidente “naranja”...    
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El conflicto sobre agua que se dio 
en el municipio de Cuautepec fue 
muy comentado a nivel regional, 
a Razonez le llegaron muchas 
preguntas sobre este caso y a decir 
verdad el tema solo lo escuchamos 
brevemente en alguna estación 
radiofónica que llamó agitadores 
a quienes habían cerrado unas 
válvulas que llevaban agua de la 
Laguna de San Juan Hueyapan 
del municipio de Cuautepec al de 
Tulancingo, hasta ahí no le dimos 
la importancia que éste problema 
tenía, hasta que un grupo de mujeres 
en su mayoría, nos buscaron en 
nuestras oficinas y nos platearon la 
situación de una manera diferente a 
como lo había dicho el “Pastelito”, 
y fue ahí donde acompañado 
de estas personas afectadas nos 
trasladamos hasta el lugar de los 
hechos y esta es la historia real del 
conflicto, léala usted y usted mismo 
saque sus propias conclusiones, 
comenzamos...
Hace un poco más de cien años 
fue concesionada por decreto 
presidencial el agua que emana de 
manera natural de la Laguna de 
San Juan Hueyapan, ubicada ésta 
en el municipio de Cuautepec al 
municipio de Tulancingo, en este 
lugar se instaló una tubería de 14 
pulgadas que lleva por gravedad  
agua a más de 20 colonias de 
éste municipio, la concesión fue 
otorgada sin que el municipio de 
Tulancingo cubriera algún pago; 
bajo este tenor pasaron gobierno 
tras gobierno y de las ocho hectáreas 
que conformaba esta Laguna, solo 
quedan cuatro, por la invasión 
que se dio a la vida urbana de esta 
comunidad, al tomar posesión 
Gerardo Olmedo como alcalde de 
Cuautepec, los vecinos lo invitaron 
para plantearles la problemática 
que habían vivido en los últimos 
años, su escases de agua, “cómo es 
posible, le dijeron al ya Presidente 
Municipal Olmedo, que teniendo 
cuatro hectáreas del vital líquido 
nosotros no tengamos agua para 
solucionar lo más indispensable 
para nuestras familias”, a lo que 
respondió Olmedo que él llevaría al 
Presidente Municipal de Tulancingo 

para que juntos encontrarán una 
solución a este problema, por lo 
que semanas después visitaron 
los dos presidentes municipales la 
Laguna, tenían pocos días de haber 
tomado posesión como alcaldes 
en sus respectivos municipios, 
aquí presentes nos comentan los 
habitantes de esta comunidad, los 
dos Julio Soto y Gerardo Olmedo 
se comprometieron a realizar un 
proyecto para dar pronta solución; 
pasaron los años y nunca volvieron, 
hace apenas unos días, después de 
no tener respuesta en un poco más 
de cuatro años a esta problemática 
social, decidieron cerrar la válvula 
que surtía a Tulancingo de agua; fue 
aquí como el alcalde de Tulancingo 
exigió fueran abiertas para dar agua 
a sus gobernados, es más existe, 
nos dijeron, una averiguación 
donde Gerardo Olmedo y Julio 
Soto acusaron a los habitantes de la 
comunidad de San Juan Hueyapan 
de obstruir el fluido del agua hacia 
el municipio de Tulancingo; al tener 
una reunión con los dos presidentes 
en la Laguna se comprometieron en 
dar solución inmediata al conflicto, 
argumentando el de Cuautepec 
Gerardo Olmedo, que todo este 
movimiento era provocado por 
interés político nos comentan, 
respondiendo que el único interés 
que tienen los pobladores es el de 
tener agua para sus familias; al 

destapar los canales que llevan el 
agua a Tulancingo nos encontramos 
con heces fecales, “mojones de 
caca” flotaban dentro de estos 
conductos que llevan el agua a los 
habitantes de las colonias ubicadas 
en el oriente de Tulancingo, esta 
situación nos preocupó ya que 
de no corregirse, muy pronto 
tendríamos una epidemia de cólera 
en la región, al preguntarles a estas 
personas sobre sí ya el alcalde de 
Cuautepec y Tulancingo sabían la 
realidad que se vive y sus posibles 
consecuencias, nos respondieron 
que los dos están enterados, 
pero su grado de indiferencia e 
irresponsabilidad de ambos no les 
importó, entonces acudimos a otras 
instancias y obligaron a Olmedo 
y Julio Soto a presentarse a una 
reunión para dar solución a este 
conflicto que beneficia a más de 60 
mil habitantes que reciben el agua 
de esta Laguna, por lo que el alcalde 
de Tulancingo nos dio una migaja 
para al menos desazolvar una parte 
de este manantial, y ¿Cuántos les 
dio? Cuestionamos, 150 mil pesos, 
y con eso hemos logrado poner un 
dique alrededor de la laguna para 
evitar más contaminación, ¿y con 
eso es suficiente? les preguntamos, 
y la respuesta fue tajante ¡NO!, 
porque es necesario que se meta 
drenaje para que las descargas de 
las casas no sigan contaminando 

el agua, pues es mucha  la que hoy 
existe en los drenes que conducen 
el vital liquido a Tulancingo; ¿y 
qué ha dicho Gerardo Olmedo? 
Nada ese señor es un prepotente 
e irresponsable, no le interesa 
lo que suceda en su municipio, 
aquí anunció en un informe de 
gobierno que había hecho una obra 
de drenaje y ésta nunca la realizó, 
y ¿el dinero? Eso si nosotros no 
sabemos, ¿y que van a hacer si 
no les resuelven este problema 
social que afecta a dos municipios? 
mire, hemos estado así desde 
hace cien años, y al parecer ya se 
cumplió la concesión otorgada 
a Tulancingo y la ley dice que 
ahora cada diez años debe firmarse 
el documento para que se siga 
otorgando el agua a Tulancingo, y 
¿Ustedes lo van a permitir? Pues 
es cuestión de negociarlo, porque 
el gobierno de este municipio junto 
con el de Cuautepec deben dar 
mantenimiento a ésta Laguna, pero 
sobre todo, deben evitar que los 
habitantes de Tulancingo dejen de 
consumir “agua con caca” lo que 
es lo mismo, muy contaminada, 
por lo pronto, si los dos gobiernos 
no toman cartas en el asunto y 
resuelven esta problemática no 
vamos a permitir que abran la 
válvula ¡y aunque me maten no lo 
vamos a permitir!, dijo Oswaldo 
Cobos  Cenobio...   

CUAUTEPEC

CON MI VIDA DEFENDERÉ...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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¿LO CONOCE?

Se llama: Asael Hernández Cerón... 
Y se dice lider del PAN...

 ¡¡¡¡NO CUMPLE SU PALABRA...!!!!
NI PAGA SUS DEUDAS...




